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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SPOSTAMENTO DEFINITIVO BARATTOLO" PRESENTATA IN 
DATA 2 FEBBRAIO 2018 - PRIMO FIRMATARIO LAVOLTA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

CONSTATATO 
 
che i Comitati "CarcaNo" e le "Associazioni ed i Comitati Riuniti di Porta Palazzo" nel mese 
di novembre sono stato auditi in Conferenza Capigruppo alla presenza dell'Assessore Giusta 
che ha comunicato la volontà dell'Amministrazione di ricercare una nuova area nella quale 
trasferire le attività del mercato di libero scambio; 
 

PRESO ATTO 
 
che in occasione dell'assemblea pubblica "AxTo e CoCity" del 29 novembre 2017 presso l'Hub 
Cecchi Point la Sindaca Appendino e l'Assessore Giusta ribadivano che, entro la fine 
dell'inverno, per le attività di libero scambio sarebbe stata individuata una nuova area su un 
territorio diverso della Circoscrizione 7, così come previsto dalla deliberazione che ha istituito 
il "Barattolo"; 
 

RILEVATO 
 
che dall'Amministrazione Comunale non sono giunte, sino ad oggi, comunicazioni in merito al 
trasferimento del "Barattolo" in altra sede;    
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se l'impegno preso davanti ai cittadini in 
occasione della presentazione del programma "AxTo e CoCity" del 29 novembre 2017 sarà 
rispettato.     
 

F.to  Enzo Lavolta  


